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Postulat

betreffend Kreisel-Verkehr in Liestal

Es ist voraussehbar, dass die Verkehrsprobleme in unserer Region zunehmen werden. Mehr

Einwohner und mehr Arbeitsplätze verursachen zusätzlichen Verkehr. Damit dieser bewältigt

werden kann, bieten sich verschiedene Massnahmen an. ln den umliegenden Gemeinden

sind bei vielbefahrenen Kreuzungen unzählige Kreisel erstellt worden, welche sich sehr

bewährt haben. Diese Art Verkehrsregelung hat gegenüber Ampeln viele Vorteile. Es

entstehen u.a. kaum Rückstaus, was den Verkehr deutlich flüssiger gestaltet.

ln Sachen Kreisel ist in Liestal kaum etwas geschehen. Es wurde immer wieder behauptet,

der Platz sei nicht vorhanden, oder es seien zu viele Verkehrsströme vorhanden. Auch die

Schwerverkehrsroute wurde immer wieder als Einwand aufgeführt. Viele Beispiele im

gesamten Kantonsgebiet und auch in andern Regionen zeigen aber, dass mit gutem Willen

die Erstellung von Kreiseln möglich ist.

Verkehrsregelungen mittels Kreiseln haben Zukunft. Deshalb muss auch Liestal diesbezüglich

<aufrüsten>, damit die vielen unliebsamen Rückstaus wirksam bekämpft werden können.

Deshalb stellen wir folgenden Antrag:

Der Stadtrat wird eingeladen, zusammen mit dem Kanton zu überprüfen, bei welchen

Kreuzungen Kreisel vorgesehen werden könnten.
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